



## QUELQUES MÈTRES CARRÉS GAGNÉS

Avant les travaux, à droite de la porte d'entrée, un couloir menait vers une chambre d'un côté, une salle de bains de l'autre. Le choix d'abattre ses cloisons a permis d'agrandir le tout : la pièce d'eau derrière le mur bleu, la chambre devant. Entre les deux, une fenêtre en verre dépoli extra-clair laisse entrer la lumière. L'ensemble forme une suite autonome.

AVANT



APRÈS



*La bonne idée!*

Dans l'entrée, sur un aplat de couleur, une collection de cartes postales encadrées de bois forme une scénographie qui donne le ton d'un intérieur soigné!